

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

349

II. Ausgabe.

Wien, am 27. November 1933.

## 28 goldene Hochzeiten in einer Woche.

In der vorigen Woche wurden bei der Gemeinde nicht weniger als 28 goldene Hochzeiten von Wiener Ehepaaren angemeldet. In Vertretung des Bürgermeisters besuchte amtsführender Stadtrat Honay alle Jubelpaare in ihren Wohnungen, beglückwünschte sie und überreichte ihnen die Ehrengaben der Stadt Wien. Interessant ist eine vom Magistrat ausgearbeitete Statistik über die Kinderzahl der Ehejubilare. Den 28 Ehepaaren wurden 143 Kinder geboren; 82 sind noch am Leben, die zusammen 83 Kinder haben. Nur zwei "goldene" Hochzeitspaare hatten überhaupt keine Kinder, eines erreichte mit elf Kindern die Höchstzahl. Insgesamt hatten sich heuer 327 "goldene" und zwölf "diamantene" Wiener Hochzeitspaare beim Magistrat gemeldet. Sie wurden alle vom amtsführenden Stadtrat Honay besucht, der ihnen auch die Ehrengaben der Gemeinde - 50 Schilling in einer geschmackvoll ausgeführten Lederkassette und ein in Goldrahmen gefasstes Diplom - überreichte.

Folgende 28 goldene Hochzeitspaare wurden in der Vorwoche von der Gemeinde geehrt:

Moriz und Johanna Adler, Josef und Katharina Birkelbauer, Johann und Leopoldine Federbauer, Carl und Ernestine Fuchs, Moritz und Julie Gerzabek, Franz und Christine Grabherr, Amand und Franziska Grimme, Alois und Albine Hawranek, Anton und Rosina Hellinger, Heinrich und Josefa Holzgruber, Karl und Maria Anna Hrozek, Leopold und Theresia Jarolim, Wenzel und Berta Karasek, Julius und Josefa Katauczek, August und Josefa Kerner, Joachim und Maria Krasucki, Karl und Maria Mayer, Josef und Agnes Moritz, Oswald und Ella Muck, Josef und Margarethe Palzer, Georg und Maria Raisinger, Johann und Maria Röhsel, Anton und Rosalia Suchy, Wilhelm und Anna Schossig, Anton und Maria Stöger, Samuel und Marie Sträuhsl, Johann und Rosalia Troltsch und Selig und Libe Weissberg.